



VIETTY.

Notre province du Lyonnais a perdu dernièrement un homme doué de talents aussi variés que ses connaissances étaient étendues. S'il n'a pas été l'une de nos illustrations les plus remarquables, faut-il en chercher la cause dans le caractère de cet artiste distingué, ou bien dans les obstacles qui l'ont fait dévier de la route tracée à cette haute intelligence, épuisée enfin par des travaux trop divergents ?

Jean-Baptiste-Eugène Vietty naquit à Amplepuis le 2 décembre 1787. Son père, italien d'origine, était venu s'y établir comme plâtrier décorateur. Il avait été chassé de sa patrie